



IWAYADO SENIOR HIGH SCHOOL

ほぼ月刊

# 岩高新聞

IWAKO NEWS

## 第6号

令和4年11月22日  
岩谷堂高等学校編集委員会  
担当 2年2組  
岩持思希 菅原絆

### 委員会集会

十月四日に委員会集会が行われました。前期の活動反省や後期に向けての目標を話しあいました。後期の委員会活動も自分の仕事を忘れずに頑張りましょう。

### 防災避難訓練

十月五日に防災避難訓練がありました。みなさんは災害対策、いざとなった時の避難場所把握できていますか？今回の講演会では自然災害の怖さを改めて知ることができました。災害が起こる前にマップで確認したり、家族で話合ったり、災害に備えておきましょう。



### 芸術鑑賞

十月十一日にささらホールで芸術鑑賞がありました。コロナウイルスの流行により久しぶりの公演でしたが、一曲目からささらホールを埋め尽くすほどの迫力のある綺麗な歌声を聞かせてもらいました。二、三曲目からは私たちもできるダンスを教えてもらい、ささらホールにいるみんなでダンスをしました。みんなでダンスをしたことにより、とても盛り上がり楽しかったです。後半はディスコ曲が流れ、みんな笑顔で終わることができました。とても感動でき、やっぱり音楽は、人を元気にするパワーがあるなと思わせてくれる公演会でした。

### がんの教育講演会

十月十二日に江刺病院から講師をお招きし、がんについて考える機会となりました。がんによる死亡率は医療の進歩により減っているようですが、がんにかかる人の数は多いと聞きました。がんにかからないために普段の生活や食生活など沢山予防出来ることはたくさんあります。今のうちから予防できることはしていきましょう。

### 岩高生稲刈り指導

十月十二日、十三日に岩谷堂高校生による江刺第一中学校への稲刈り指導が行われました。岩谷堂高校からは生産物系列の三年次が参加しました。田植え、稲刈りとも互いあまり経験がない中、良い経験になったはず。知っている範囲で方法をうまく伝えられた」と感想がありました。



### 岩高祭

十月二十一日・二十二日の二日間、岩高祭が行われました。今年と同居家族や中学生など沢山の方が来校しました。岩高祭はリモートによる開祭式で始まり、書道選抜生のパフォーマンスはリモートからでも伝わる盛り上がりでした。第二部のステージ発表は、二、三年次が体育館で実際に鑑賞することができました。鹿踊部の演舞、音楽選抜生の合唱や演劇部の公演など、その迫力を肌で感じることができました。今年新たな



育館で実際に鑑賞することができました。鹿踊部の演舞、音楽選抜生の合唱や演劇部の公演など、その迫力を肌で感じることができました。今年新たな

取り組みとしては、一年次の階段アートがありました。それぞれのクラスが工夫を凝らし、色鮮やかなアートで私たちの目を楽しませてくれました。もう一つは、なんとこれもキッチンカーです。江刺の商工会の方々の協力により、待ち時間一時間以上にもなるほどの人気ぶりでした。岩高祭の盛り上がり後押ししたのは、三年次の縁日だったと思います。迷路や射的等のアトラクションは誰もが楽しめるものでした。また、仮装した三年次のおもてなしは下級生が見習うべき姿がありました。

各年次、系列、部活動、クラス、教科による展示では、それぞれの活動内容が発表され刺激を受けました。コロナ禍での開催でしたが、感染予防を徹底し、皆で楽しむことができて岩高祭になったと思います。生徒会、岩高祭委員の皆さん、準備から運営まで大変お疲れさまでした。



### あとがき

最近急な寒さで風邪をひきやすい時期になってきました。厚着をし、冬に備えましょう。同様にコロナ感染対策にも気を付けていきましょう！

校舎から見える山々  
雪化粧  
一歩一歩と冬が近づく

